
     

                                                                                   

Liebe OG Mitglieder,  

Ich danke allen, die im 2018 irgendeine Funktion oder ein Aemtli übernommen haben. Nur dank der Mithilfe 

zahlreicher Helfer und Helferinnen ist es möglich das Vereinsleben aufrecht zu erhalten. Ein besonderer 

Dank geht dabei an die meine Vorstandsmitglieder. Auch danke ich allen Mitgliedern, Ehrenmitgliedern und 

Gönner, welche im Jahr aktiv am Vereinsleben teilgenommen haben. 

Der Vorstand  

2018 war ein Jahr ohne grosse Veränderungen. An den Sitzungen mussten keine unerwarteten Geschäfte 

behandelt werden.  

 

Anlässe SRSC 

Wir haben dieses Jahr 2 Anlässe für den SRSC organisiert. Am 7. Juli das Leistungstraining und am  

4. November die Körung 2. Die Anfrage des SRSC zur Ausrichtung der 5R wurde vom Vorstand einstimmig 

abgelehnt. 

 

Mutationen 

Austritte: 0 Eintritte: 1 Todesfall 0. Der Mitgliederbestand beträgt somit per Dezember 2018 Neu:  

24 Mitglieder und 10 Sponsoren.  

 

Übungsbetrieb (Übungsleiterbericht) unverändert wie 2017 

Auch dieses Jahr haben wir keinen gewählten Übungsleiter, welcher die Trainings führt. Da viele zusätzlich 

in anderen Vereinen und Hundeschulen trainieren, können wir uns gegenseitig bei der Ausbildung unserer 

Hunde sehr gut unterstützen. Herzlichen Dank an alle für ihre tatkräftige Mithilfe. Dieses Jahr wurden mir 

keine Prüfungsteilnahmen gemeldet.   

 

Veranstaltungen 

Am 6. Juli fand zusammen mit dem PGVZ, bei prachtvollem Sommerwetter der Familienabend statt. Der 

vom Vorstand ausgearbeitete Parcours ist bei den Teilnehmern gut angekommen und ich vermute mal dass 

es allen grossen Spass gemacht hat. Auch dieses Jahr  wurden das Fleisch und die Würste vom Verein 

offeriert. Die von den Mitgliedern beigesteuerten Beilagen und Desserts vollendeten unser Menu. Beim 

gemütlichen Zusammensitzen durften wir den Sommerabend unter gleichgesinnten geniessen.  Ein rundum 

gelungener Anlass und ich freue mich bereits jetzt auf den Familienabend 2019. Mit unserem Schlusshöck, 

beim traditionellen Raclette, ging unser Vereinsjahr 2018 offiziell zu Ende. 

Aussichten 2019 

Am 10.2.2019 wird im Kanton Zürich über die obligatorischen Kurse abgestimmt. Wie sich der Ausgang 

dieser Wahl auf die Hundeausbildung in den Vereinen  auswirken wird, bleibt abzuwarten.   

 

Wie jedes Jahr danke ich euch auch dieses Jahr für das dem Vorstand entgegengebrachte Vertrauen und 

wünsche allen viele schöne Momente mit euren Vierbeiner und tolle hundesportliche Erfolge im 2019. 

 

Sergio Paladino  

Präsident der OG Zürich  

             

Sergio Paladino,  in der Lachen 1, 8953 Dietikon 

 

Dietikon  31. Dezember 2018 

Jahresbericht 2018 

 

 

 
 

 

 

 


